

Einsatz im Rahmen des NÖ Katastrophenhilfsdienstes in Weikertschlag

Göpfritz/Weikertschlag – Die Feuerwehr Göpfritz/Wild war im Rahmen des NÖ Katastrophenhilfsdienstes als Teileinheit des I. Zuges der 22 KHD Bereitschaft am 02. Juli im Thayatal im Einsatz.



... so sah die Thaya in Weikertschlag am Freitag dem 30. Juni (Vormittags) aus ...

Seitens der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild waren 11 Mitglieder mit zwei Fahrzeugen (RLFA 2000 und LFA) sowie dem KHD Anhänger im Lagerhaus in Weikertschlag mit Aufräumungsarbeiten beschäftigt.



(2. Reihe von li.n.re.) BM Robert Mader, OBI Ewald Litschauer, PFM Patrick Marksteiner, LM Andreas Weidenauer, OBI Christian Hübl

(1. Reihe von li.n.re.) PFM Umar Farooq, PFM Andreas Höbinger, OLM Karl Anderl, FM Ronny Kuschal, FM Usman Farooq, BM Karl Mödlgl

Im Lagerhaus in Weikertschlag mussten die Lager- und Büroräume sowie das gesamte Betriebsgelände von zum Teil 20 – 30 cm dicken Schlamm befreit werden. Unterstützt wurden wir unter anderem auch von einem Bagger und zwei LKW des TÜPL Allentsteig.



Bei diesem Einsatz hat sich wieder einmal, der im Abschnitt Allentsteig einzigartige, KHD Anhänger der Göpfritzer Feuerwehr bestens bewährt.



Der mit unzähligen Schaufeln, Besen, Krampen, Schiebetruhen, Eimern, B und C-Druckschläuchen, Notstromaggregat und Unterwasserpumpen bestückte Anhänger ist für solche Einsätze bestens geeignet, da man fast überall komplett autark Arbeiten kann und genügend Arbeitsgeräte für solche Aufräumungsarbeiten zur Verfügung stehen.